



18 de febrero de 2016

## INAUGURACIÓN DEL 2do PROYECTO DE FOMENTO AL AUTOEMPLEO

Se inauguró el segundo proyecto de fomento al autoempleo que forma parte de la estrategia Empodera-T. La repostería “El Ángel Dorado” se ubica en el Barrio de Xaltocán en la Delegación Xochimilco, y fue uno de los proyectos productivos que se registraron en junio de 2015, por parte de la Secretaría del Trabajo y Fomento al Empleo (STyFE) y el Instituto para la Integración al Desarrollo de las Personas con Discapacidad (INDEPEDI). Dicho establecimiento contó con la entrega de maquinaria como: horno, batidora semi-industrial, amasadora, vitrina y mesa de trabajo.

La repostería tiene como representante a María de la Cruz Morales Flore y como socio a Daniel Flores Morales, quien fue capacitado en el Centro de Atención Múltiple como Panadero y es persona con discapacidad intelectual.





El objetivo de este proyecto es reforzar y fomentar las actitudes y aptitudes de las Personas con discapacidad (PcD), en el inicio de un negocio propio de manera individual o grupal, a través de una Iniciativa a la Ocupación por Cuenta Propia.

La inducción fue realizada por el INDEPEDI, así como la orientación del llenado de formatos y el seguimiento del proyecto, como su presentación, autorización, entrega de equipo y por último inauguración.

El Gobierno de la Ciudad de México a través de las Secretaría del Trabajo en coordinación con INDEPEDI, dan rumbo a nuevas oportunidades en favor de las Personas con Discapacidad.

